



## Referentes de la ciencia española

Los Premios de Física, convocados por la Real Sociedad Española de Física (RSEF) y la Fundación BBVA, reconocen cada año los logros más relevantes de la comunidad española de física. En esta ocasión la

Medalla de la RSEF ha recaído en **Maximino San Miguel Ruibal**, de la Universidad de las Islas Baleares, considerado un referente internacional en física estadística. Entre los premiados, figuran además **Manuel José Tello León** y **Agustín Sánchez Lavega**, de la Universidad del País Vasco y los jóvenes investigadores **Carlos Escudero Liébana**, del Instituto de Ciencias Matemáticas, y **Amelia Barreiro Megino**, del Kavli Institute of Nanoscience, Delft University of Technology (Países Bajos).